
Bericht zum zweiten HC-Gesprächskreis 2013 in Leipzig 

Am 26.10.2013 trafen wir uns wie gewohnt im Restaurant 
Wall Street zum zweiten Gesprächskreis in diesem Jahr. Zwei 
neue Teilnehmerinnen bereicherten mit ihren Erfahrungen 
und Erlebnissen die Runde. 

Während die eine Betroffene, seit ihrer Operation vor 26 
Jahren, mit ihrem Shuntsystem keine größeren Probleme 
hatte, sind bei der anderen neuen Teilnehmerin die 
Schwierigkeiten ganz aktuell. Bei ihr wurde der 
Hydrocephalus vor etwa 1 1/2 Jahren entdeckt. Seitdem 
wurden ihr nacheinander zwei Shunts implantiert, die jedoch 
nach kurzer Zeit wieder entfernt werden mussten, weil sie allergisch reagierte. Nun stehen 
erst einmal einige Tests in der Hautklinik an. Dann kann nach einem neuen Shunt, 
möglicherweise von einer anderen Firma, gesucht werden. 

Wie immer verging die Zeit wie im Fluge und für uns war es sehr schön zu hören, dass sich 
alle in unserer Runde sehr wohl gefühlt haben. Und so freuen wir uns auf ein Wiedersehen 
am 26. April 2014 und wünschen allen Teilnehmern ganz viel Gesundheit. 

 

Ute Herberg & Jörg Werner 


